



DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH KABUPATEN SIDOARJO

EDISI KAMIS, 05-09-2024



RINGKASAN BERITA HARI INI

Dukung Mas lin-Edi Widodo di Pilkada Sidoarjo, Gus Ali Ajak Santri Menangkan Paslon SAE

SIDOARJO-Pengasuh Pondok Pesantren Bumi Shalawat Desa Lebo, Kecamatan Sidoarjo, KH Agoes Ali Masyhuri (Gus Ali) memberikan dukungan kepada Pasangan Calon (Paslon) Bupati dan Wakil Bupati, Achmad Amir Aslichin dan Edi Widodo (SAE).

Gus Ali mendoakan agar SAE bisa memenangkan pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) yang digelar 27 Nopember 2024 nanti.

Salah satu kiai khos di latim ini juga beberapa kali menyebutkan nama SAE bakal menjadi pemenang dalam Pilkada Sidoarjo.

"Wes (sudah) menang. Inyaallah menang, tapi sing ungun (tapi yang rukun)," ujar Gus Ali dalam pertemuan itu, Rabu (4/9).



MENDUKUNG : Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati, Achmad Amir Aslichin dan Edi Widodo siliturahi ke Pengasuh Pondok Pesantren Bumi Shalawat KH Agoes Ali Masyhuri.

Dalam pertemuan yang digelar di kediaman Gus Ali di Pesantren Moderi Bumi Shalawat ini, paslon SAE didampingi Ketua Tim Pemenehan Paslon SAE, Usman dan sejumlah pargol pendukung.

Dalam pertemuan lebih dari satu jam itu, Gus Ali juga memberikan banyal tauisiah dan nasihat. Bahka Gus Ali juga siap mengajal seluruh santri untuk manganakan Paslon SAE.

"Untuk Tulangan dan sekitarnya saya akan turun sendiri. Beberapa to koh masyarakat Sidoarjo akan kami bantu untuk kemenangan Mas lin dan Pak Edi," paparnya.

Harpelnas, Peserta Dapat Pelayanan Istimewa dari BPJS Ketenagakerjaan Sidoarjo

KOTA-Dalam rangka memperigatari Hari Pelanggan Nasional Harpelnas), BPJS Ketenagakerjaan Cabang Sidoarjo memberikan pelayanan yang sangat istimewa kepada pelanggan. Bahkan di hari tersebut, ajaran pengurus setiap bidang urun langsung melayani pelanggan.

Selain itu, bagi peserta yang atang pada 4 September, BPJS Ketenagakerjaan memberikan fasilitas takan dan minum gratis bagi meka. Kemudian juga goodie bag dan souvenir bagi peserta. Hal tersebut husus pada momentum Harpelnas.

Kepala BPJS Ketenagakerjaan Cabang Sidoarjo, Novias Dewo Santoso menyambut hangat kedatangan peserta yang hadir untuk megajukan klaim. Menurutnya pemenuhan hak peserta ketenagakerjaan u sangat penting. "Kami juga menyediakan booth



ISTIMEWA : Kepala BPJS Ketenagakerjaan Cabang Sidoarjo, Novias Dewo Santoso turun tangan melayani peserta di Kantor BPJS Ketenagakerjaan.

stand untuk aplikasi Jamsostek Mobile (JMO), petugas kami membantu para peserta yang mau melakukan registrasi terhadap Aplikasi JMO, kenapa harus pakai JMO? Ke Halaman



Yuni Suwanti Asih atau yang akrab dipanggil June SA, (pajab biru tua berkeramata tengah), bersama para rajut di kediamannya Pondok Sidokare Indah, Sidoarjo, Rabu (4/9/24).

Tekuni Hobi Rajut, June SA Siapkan Produk Ekspor

SIDOARJO - Rela Keluar dari pekerjaan demi hobi masa kecilnya, Yuni Suwanti Asih (43) sukses dengan mengembangkan hobi dari usaha kerajinan rajut. Bertempat di Pondok Sidokare Indah blok XX no.8, Kecamatan Sidoarjo, Rabu (4/9/24).

"Sejak kecil saya suka merajut benang, hobi itu terus saya lakukan selama kerja dan berpikir hobi saya bisa dikembangkan sebagai usaha. Usaha ini sudah saya tekuni sejak 6 tahun lalu," ujar June SA biasa disapa.

Masih kata June SA, saya sebelumnya kerja di tenaga kontrak dinas PU. Cipta Karya, sebagai tenaga administrasi di rusunawa Bulusidokare. Lalu saya mengajukan pengunduran diri dan berkehadap memulai usaha.

"Dengan menyiapkan bahan diantaranya Hakpen, benang rajut, jarum tapistry, Stitch marker, gunting atau korek api dan meteran, dapat menghasilkan bermacam-macam model dari rajutan," kata June SA panggilan akrabnya di dunia rajut dan wirausaha saat berbincang di kediamannya Rabu (4/9/24) kepada Duta Masyarakat.

Berdasar pengakuan, Yuni menekuni usahanya mulai tanggal 27 Desember 2018, atau enam tahun lalu di rumahnya di Bulusidokare.

rajut, dengan nama usaha June SA Crochet. Ditanya pemasaran? "Dalam pemasaran lewat online di fb: June SA, Status WA dan medsos lainnya. Juga Offline melalui pameran diberbagai event, workshop di Pondok Sidokare Indah blok XX no.8 Sidoarjo, juga Httip jual di toko Dekranasda MPP Sidoarjo dan beberapa toko oleh-oleh lainnya, dan juga display produk di outlet Uniqlo Lippo Plaza Sidoarjo," terangnya.

Saya bersama pengrajin rajut di Sidoarjo dan sekitarnya bekerjasama dengan vendor mengerjakan proyek tas rajut untuk di ekspor. Untuk bantuan, yang saya dapatkan dari pemerintah yaitu fasilitas pelatihan kewirausahaan, fasilitas stand gratis diberbagai event, dan bantuan permodalan Dagulali yaitu dana pemerintah yang di salurkan kepada usaha mikro dan koperasi sebagai pinjaman dengan jangka waktu tertentu," jelas Yuni.

"Selama ini tingkat kesulitan yang kami hadapi adalah pada pemasaran produk," ungkapnya. Lebih lanjut, Yuni menambahkan, omset setelah dapat proyek ekspor sekitaran 7 juta, dan berharap pemerintah juga masyarakat bisa menilai value dari setiap produk

handycraft. "Dengan penilaian value pemerintah dan masyarakat sehingga bisa mendorong harga rajutan menjadi lebih tinggi, serta andil yang sangat besar dari pemerintah demi memajukan usaha mikro di bidang kerajinan," pungkasnya.

Sementara, Panda Mochamad Mufti (56) salah satu perajut laki-laki di Sidoarjo mengatakan sudah lama merajut, sejak Agustus 2018 dan menekuni merajut. "Untuk mengahsupaya ketrampilan merajut saya semakin bagus. Selain itu uang jajan tambahan setiap bulan bisa masuk tabungan.

"Karya saya sudah banyak di apresiasi orang juga komunitas. Hal ini menambah rasa percaya diri saya dan beda dengan bapak-bapak lain yang lain, tidak semua laki-laki bisa merajut," terang Mufti.

Saya berharap semoga perajut di Indonesia dapat difasilitasi agar karyanya bisa dipakai dalam acara resmi, juga sebagai kelengkapan kerja pegawai, semisal seperti baju batik.

"Karena rajut juga bagian dari fashion, dan kantor-kantor pemerintah bisa memakai karya rajut sebagai pelengkap kantor pemerintah seperti alas meja, bunga dan lainnya," dukung Panda Mufti. • Lo



SERAHKAN BEASISWA - Pit Bupati Sidoarjo Subandi saat menyerahkan beasiswa untuk mahasiswa Sidoarjo.

Subandi Gandakan Beasiswa Mahasiswa

RIBUAN mahasiswa mendapat kucuran beasiswa dari Pemkab Sidoarjo. Pencairan beasiswa pendidikan tinggi itu diserahkan langsung oleh Pit Bupati Sidoarjo Subandi di Balai Pelatihan Vokasi dan Produktivitas (BPVP) Sidoarjo, Rabu (4/9).

Pembek Sidoarjo memberikan beasiswa untuk 2018 orang mahasiswa. Rinciannya ada 791 mahasiswa prestasi akademik dalam negeri, 15 mahasiswa akademik luar negeri, 209 mahasiswa prestasi non akademik, 503 mahasiswa mahasiswa kurang mampu dan 500 beasiswa bidang keagamaan.

Setiap mahasiswa menerima beasiswa dari Pemkab Sidoarjo sebesar Rp 5 juta, sedangkan untuk beasiswa bidang akademik luar negeri sebesar Rp 20 juta. "Melihat tingginya antusiasme masyarakat, kami bakal menambah program beasiswa ini. Tahun depan ditambah dua kali lipat," kata Pit Bupati Subandi di sela acara penyerahan.

Komitmen itu langsung disambut tepuk tangan dari ribuan mahasiswa. Kesempatan mereka kembali mendapat beasiswa semakin besar. Apalagi bagi mereka yang kurang mampu.

program ini sangat membantu. Para mahasiswa penerima beasiswa berasal dari berbagai perguruan tinggi, rata-rata dari kampus di Jawa Timur, ada juga dari luar negeri. Kepada para mahasiswa, Subandi menitikpikan beberapa pesan. Termasuk ajakan untuk berkontribusi terhadap tanah kelahirannya, Kabupaten Sidoarjo.

"Masa depan Sidoarjo ada di tangan kalian, beasiswa ini dalam rangka menyiapkan sumber daya manusia yang unggul dan berdaya saing," kata Subandi. (ufi)



FOTO BERSAMA: Pit Bupati Subandi (tengah) bersama para penerima beasiswa Pemkab dalam acara penyerahan di Balai Pelatihan Vokasi dan Produktivitas (BPVP) Kecamatan Tulangan kemarin (4/9).

Pembek Serahkan Beasiswa Pendidikan kepada 2.018 Mahasiswa

SIDOARJO - Penyaluran beasiswa pendidikan tinggi untuk para mahasiswa asal Sidoarjo oleh pembek dimulai. Kemarin bantuan tersebut diserahkan kepada 1.000 mahasiswa. Penyerahan itu dilakukan langsung oleh Pit Bupati Subandi dalam acara yang berlangsung di Balai Pelatihan

Vokasi dan Produktivitas (BPVP) Kecamatan Tulangan. Subandi menjelaskan, para penerima beasiswa saat ini belajar di berbagai kampus baik di Sidoarjo maupun luar daerah. "Kami berharap mereka sungguh-sungguh belajar sehingga nanti bisa berkontribusi bagi Sidoarjo," katanya. Subandi menilai, antusiasme

masyarakat sangat tinggi sehingga pihaknya berencana menambah kuota beasiswa tahun depan. "Rencananya bisa ditambah dua kali lipat," katanya. Kategori penerima beasiswa juga ditambah. Termasuk untuk anak yatim. Kepala Dinas Pemuda Olahraga dan Pariwisata (Dispora) Sidoarjo Yudhi Irlanto

mengatakan, total ada 2.018 mahasiswa yang menerima beasiswa. "Ada seribu mahasiswa yang datang penyerahan," katanya. Para mahasiswa penerima beasiswa terbagi dalam beberapa kategori. Yakni, mahasiswa berprestasi akademik dalam negeri, mahasiswa berprestasi akademik luar negeri, mahasiswa berprestasi non akademik, mahasiswa kurang mampu, dan beasiswa bidang keagamaan. Masing-masing mendapat beasiswa Rp 5 juta yang ditransfer ke rekening penerima. Khusus prestasi luar negeri, mereka mendapatkan Rp 20 juta. (uzi/ris)

Plt Bupati Pastikan Rumah Pompa Berfungsi saat Musim Hujan

SIDOARJO (BM) - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Sidoarjo melakukan pengecekan sejumlah rumah pompa guna memastikan fasilitas tersebut berfungsi dengan baik saat musim hujan.

Pelaksana Tugas (Plt) Bupati Sidoarjo, Subandi mengatakan, pihaknya melakukan inspeksi mendadak di sejumlah rumah pompa di Kecamatan Tanggulangin. "Kami memastikan kesiapan rumah pompa dalam menghadapi musim hujan yang akan datang. Sidak ini sebagai bagian dari upaya kesiapsiagaan pemerintah daerah (pemda) dalam mengendalikan potensi banjir," ujarnya.

La merinci beberapa rumah pompa itu berada di Kedungbanteng dengan kapasitas 1.200 liter per detik, rumah

pompa Banjarpanji dengan kapasitas 1.200 liter per detik, rumah pompa stafet belakang balai Desa Banjarpanji dengan kapasitas 400 liter per detik, rumah pompa stafet Banjarasri dengan kapasitas 250 liter per detik, dan rumah pompa Penatarsewu dengan kapasitas 500 liter per detik.

"Selain itu ada 25 unit pompa portable juga telah disiagakan untuk mendukung upaya pengendalian banjir di wilayah tersebut," kata dia.

Menurut Subandi, semua rumah pompa dan sarana pengendalian banjir di Kecamatan Tanggulangin dalam kondisi baik dan layak dioperasikan saat musim hujan tiba. "Kesiapsiagaan ini adalah bentuk komitmen kami untuk melindungi masyarakat dari ancaman banjir, terutama di musim

penghujan," ujar Subandi.

Dengan langkah kesiapsiagaan yang telah dilakukan, Pemkab Sidoarjo mengharapkan dapat meminimalisir dampak dari curah hujan yang tinggi pada musim mendatang, sehingga warga dapat merasa lebih aman dan nyaman.

Subandi juga menginstruksikan para camat untuk memasifkan kerja bakti di wilayah masing-masing. "Ini langkah kita bersama, antisipasi menghadapi dampak banjir saat musim hujan," katanya.

Camat Tanggulangin Sabino Mariano menambahkan saat ini rumah pompa dioperasikan untuk menguras kantong-kantong penampungan air hujan. "Persiapan menghadapi musim hujan," katanya. (udi)



BM1ST

RUMAH POMPA: Pelaksana Tugas (Plt) Bupati Sidoarjo, Subandi saat melakukan pengecekan rumah pompa guna memastikan fasilitas tersebut berfungsi dengan baik saat musim hujan.

CS Dibuat dengan CamScanner

THE JUSTICE NEWSPAPER'S LEADER
BeritaMetro



FOTO BERSAMA: Pit Bupati Subandi (tengah) bersama para penerima beasiswa pemkab dalam acara penyerahan di Balai Pelatihan Vokasi dan Produktivitas (BPVP) Kecamatan Tulangan kemarin (4/9).

Pemkab Serahkan Beasiswa Pendidikan kepada 2.018 Mahasiswa

SIDOARJO - Penyaluran beasiswa pendidikan tinggi untuk para mahasiswa asal Sidoarjo oleh pemkab dimulai. Kemarin bantuan tersebut diserahkan kepada 1.000 mahasiswa.

Penyerahan itu dilakukan langsung oleh Pit Bupati Subandi dalam acara yang berlangsung di Balai Pelatihan

Vokasi dan Produktivitas (BPVP) Kecamatan Tulangan.

Subandi menjelaskan, para penerima beasiswa saat ini belajar di berbagai kampus baik di Sidoarjo maupun luar daerah. "Kami berharap mereka sungguh-sungguh belajar sehingga nanti bisa berkontribusi bagi Sidoarjo," katanya. Subandi menilai, antusiasme

masyarakat sangat tinggi sehingga pihaknya berencana menambah kuota beasiswa tahun depan. "Rencananya bisa ditambah dua kali lipat," katanya. Kategori penerima juga ditambah. Termasuk untuk anak yatim.

Kepala Dinas Pemuda Olahraga dan Pariwisata (Disporapar) Sidoarjo Yudhi Irianto

mengatakan, total ada 2.018 mahasiswa yang menerima beasiswa. "Ada seribu mahasiswa yang datang penyerahan," katanya.

Para mahasiswa penerima beasiswa terbagi dalam beberapa kategori. Yakni, mahasiswa berprestasi akademik dalam negeri, mahasiswa berprestasi

akademik luar negeri, mahasiswa berprestasi non akademik, mahasiswa kurang mampu, dan beasiswa bidang keagamaan. Masing-masing mendapat beasiswa Rp 5 juta yang ditransfer ke rekening penerima. Khusus prestasi luar negeri, mereka mendapatkan Rp 20 juta. (uzi/ris)

Si Putih dengan Garis Hitam

Jawa Pos



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO



TIM SAE UNTUK JAWA POS

SOWAN: Pengasuh Pondok Pesantren Bumi Shalawat Sidoarjo KH Agoes Ali Masyhuri (kanan) memberikan wejangan ke bakal pasangan calon Mas Iin-Edy beserta timnya di Ponpes Bumi Shalawat, Lebo, kemarin (4/9).

Mas Iin-Edy Widodo Sowan ke Gus Ali

SIDOARJO – Bakal pasangan calon (paslon) peserta pilgub Sidoarjo, Achmad Amir Aslichin (Mas Iin) dan Edy Widodo, bersilaturahmi ke Pondok Pesantren Bumi Shalawat, Lebo, kemarin (4/9).

Di sana, Iin-Edy bertemu dengan pengasuh pesantren KH Agoes Ali Masyhuri (Gus Ali). Mereka meminta doa restu sekaligus support dalam mengarungi gelaran Pilbup

DPD PAN Sidoarjo Emir Firdaus, Ketua DPC PPP Sholikan Arief, Sekretaris DPC PKB Sihabuddin, dan Sekretaris DPC PDI Perjuangan Samsul Hadi.

Dalam pertemuan selama sekitar satu jam itu, Gus Ali memberikan tausiah serta mendoakan keduanya. Ulama karismatik tersebut juga siap membantu pasangan tersebut. Ketua Tim Pemenangan

Sidoarjo 2024.

Duet Iin-Edy didampingi jajaran tim pemenangannya yang diketuai Usman. Hadir pula pimpinan partai pendukung. Antara lain, Ketua

Usman mengatakan, restu Gus Ali sangat penting untuk semakin menguatkan tim pemenangan. "Sudah mendapatkan restu 100 persen, Alhamdulillah," ujar Usman. (uzi/ris)

CS Dipindai dengan CamScanner

Jawa Pos

Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Sidoarjo Negatif Narkoba

Sidoarjo, Bhirawa

Dua pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Sidoarjo dalam Pilkada 2024 yang telah mendaftar ke KPUD Sidoarjo, ketika pemeriksaan tes urine di Gedung Graha Amerta, RSUD Dr Soetomo, Surabaya, hasilnya negatif kepada mereka.

Pemeriksaan kepada Paslon Bupati dan Wakil Bupati Sidoarjo atas nama Achmad Amir Aslichin dan Edy Widodo, dilakukan pada Sabtu (31/8). Sementara kepada Paslon Bupati dan Wakil Bupati Sidoarjo atas nama Subandi dan Mimik Idayana, dilakukan pada Minggu (1/9).

Petugas BNNK Sidoarjo yang mendampingi proses tes urine dan skrining itu, diantaranya, Kasi tim rehabilitasi Abdul Muklis Jamil Susilo SPd, dokter klinik Pratama BNNK Sidoarjo, dr Erieko Harisusanto dan Bendahara Penerimaan, Nella Prima Yeni AMd.

"Kegiatan dilaksanakan mulai pukul 07.00 WIB sampai selesai," jelas Kepala BNNK Sidoarjo, AKBP Gatot Soegeng Soesanto SH, didampingi Abdul Muklis, Rabu (4/9) kemarin, di Kantor BNNK Sidoarjo.

Proses tes urine dan skrining kepada para Paslon Bupati dan Wakil Bupati Sidoarjo yang akan mengikuti Pilkada Sidoarjo 2024 itu, pertama diawali dengan pendaftaran oleh calon Kepala Daerah. Kemudian dilakukan Skrining, menggunakan form Asisst dan dilanjutkan pengambilan urine dengan tujuh parameter yang didampingi petugas.

Petugas melakukan Pemeriksaan Urine, kemudian penerbitan hasil Surat Keterangan Hasil Pemeriksaan Narkoba (SKH-PN) oleh admin BOSS.

"Alhamdulillah semua proses kegiatan berjalan dengan baik dan lancar," kata AKBP Gatot.

Proses tes urine dan skrining kepada para Paslon Bupati dan

Wakil Bupati yang akan ikut dalam Pilkada Sidoarjo 2024 itu, telah dilaporkan kepada BNN Provinsi Jawa Timur.

Sebagaimana diketahui, Pilkada Sidoarjo yang akan dilaksanakan pada 27 November 2024 mendatang, sejak pendaftaran yang dibuka pada 27 hingga 29 Agustus hanya diikuti dua pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati saja. Para Paslon Bupati dan Wakil Bupati Sidoarjo ini, telah mendaftar dan menyerahkan berkas persyaratan pendaftaran pada Kamis (29/8) akhir pekan lalu, di Kantor KPUD Sidoarjo.

Pasangan Subandi dan Mimik Idayana, diusung oleh Partai Gerindra dan didukung oleh sejumlah partai seperti dari Golkar Demokrat dan Hanura. Sedangkan pasangan Achmad Amir Ashlicin dan Edi Widodo, diusung PKB dan didukung sejumlah partai seperti PDI-P, PAN, PKS, Nasdem, PBB, PPP, Partai Gelora dan PSI. [kus.fen]

CS Copyright © 2024

HARIAN
Bhirawa

Media Online Bhirawa



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO

Sebanyak 1.165 Orang Dibutuhkan dalam Formasi PPPK

Sidoarjo, Bhirawa

Formasi pendaftaran PPPK yang dibuka Pemkab Sidoarjo tahun 2024 ini membutuhkan sebanyak 1.165 orang. Ada formasi untuk tenaga kesehatan, guru dan tenaga teknis. Untuk tenaga kesehatan sebanyak 400, untuk guru sebanyak 400 dan untuk tenaga teknis sebanyak 365.

“Untuk formasi CPNS tahun 2024 ini tidak ada,” kata Kepala BKD Kabupaten Sidoarjo- Budi Basuki ST MMT. didampingi Kabid Pengadaan dan Pemberhentian BKD Kabupaten Sidoarjo, Farida Puspitasari SKom. Selasa (3/9) kemarin.

Formasi PPPK ini nanti untuk jabatan fungsional. Untuk tenaga kesehatan akan ditempatkan di RSUD, Puskesmas dan Dinas Kesehatan. Untuk guru, pada tenaga pengajar di SDN dan SMPN. Sedangkan untuk tenaga teknis, pada semua OPD, mulai dari kecamatan, Bagian, Dinas dan Badan.

Pembukaan pendaftaran formasi PPPK tahun 2024 ini, kata Budi,

mengacu pada KepmenPAN RB Nomor 347 tahun 2024 tentang mekanisme seleksi PPPK tahun 2024. Tentang syarat dan pendaftaran bisa dilihat pada SSCASN.go.id. Situs resmi milik BKN. Pendaftaran akan dibuka dalam Bulan September 2024 ini.

“Syaratnya para PPPK ini, sebelumnya adalah eks tenaga honorer K2 dan tenaga non ASN, aktif selama minimal 2 tahun,” kata Budi.

Meski pendaftaran akan dibuka pada Bulan September ini, pihaknya masih belum tahu kapan jadwal pelaksanaan tes. Juga masih belum tahu, dimana nanti tempat pelaksanaan tesnya.

Budi berpesan agar para non ASN



ali kusyanto/bhirawa

Budi Basuki ST MMT, Kepala BKD Kabupaten Sidoarjo,

di Kabupaten Sidoarjo yang ikut pendaftaran, mempersiapkan diri. Mulai kesehatan, mental, administrasi, dan tidak lupa belajar untuk

menghadapi tes yang akan dijalani. “Semoga nanti pada saat tes, semuanya lancar tidak ada halangan apapun.” komentarnya. **kus.fen**

HARIAN
Bhirawa
Wala Dajud Bhiru Sektud



Yuni Suwanti Asih atau yang akrab dipanggil June SA, (hijab biru tua berkacamata tengah), bersama perajin rajut di kediamannya Pondok Sidokare Indah, Sidoarjo, Rabu (4/9/24)

Tekuni Hobi Rajut, June SA Siapkan Produk Ekspor

SIDOARJO - Rela Keluar dari pekerjaan demi hobi masa kecilnya, Yuni Suwanti Asih (43) sukses dengan mengembangkan hobi dari usaha kerajinan rajut. Bertempat di Pondok Sidokare Indah blok XX no.8, Kecamatan Sidoarjo, Rabu (4/9/24).

"Sejak kecil saya suka merajut benang, hobi itu terus saya lakukan selama kerja dan berpikir hobi saya bisa dikembangkan sebagai usaha. Usaha ini sudah saya tekuni sejak 6 tahun lalu," ujar June SA biasa disapa.

Masih kata June SA, saya sebelumnya kerja di tenaga kontrak dinas PU.Cipta Karya, sebagai tenaga administrasi di rusunawa Bulusidokare. Lalu saya mengajukan pengunduran diri dan bertekad memulai usaha.

"Dengan menyiapkan bahan diantaranya Hakpen, benang rajut, jarum tapestry, Stitch marker, gunting atau korek api dan meteran, dapat menghasilkan bermacam-macam model dari rajutan," kata June SA panggilan akrabnya di dunia rajut dan wirausaha saat berbincang di kediamannya Rabu (4/9/24) kepada Duta Masyarakat.

Berdasar pengakuan, Yuni menekuni usahanya mulai tanggal 27 Desember 2018, atau enam tahun lalu di bidang produksi aneka kreasi

rajut, dengan nama usaha June SA Crochet.

Ditanya pemasaran?" Dalam pemasaran lewat online di fb: June SA, Status WA dan medsos lainnya. Juga Offline melalui pameran diberbagai event, workshop di Pondok Sidokare Indah blok XX no.8 Sidoarjo, juga titip jual di toko Dekranasda MPP Sidoarjo dan beberapa toko oleh-oleh lainnya, dan juga display produk di outlet Uniqlo Lippo Plaza Sidoarjo," terangnya.

Saya bersama pengrajin rajut di Sidoarjo dan sekitarnya bekerjasama dengan vendor mengerjakan proyek tas rajut untuk di ekspor.

Untuk bantuan, yang saya dapatkan dari pemerintah yaitu fasilitas pelatihan kewirausahaan, fasilitas stand gratis di beberapa event, dan bantuan permodalan Dagulir yaitu dana pemerintah yang di salurkan kepada usaha mikro dan koperasi sebagai pinjaman dengan jangka waktu tertentu," jelas Yuni.

"Selama ini tingkat kesulitan yang kami hadapi adalah pada pemasaran produk," ungkapnya

Lebih lanjut, Yuni menambahkan, omset setelah dapat proyek ekspor sekitaran 7 juta, dan berharap pemerintah juga masyarakat bisa menilai value dari setiap produk

handycraft.

"Dengan penilaian value pemerintah dan masyarakat sehingga bisa mendongkrak harga rajutan menjadi lebih tinggi, serta andil yang sangat besar dari pemerintah demi memajukan usaha mikro di bidang kerajinan," pungkasnya.

Sementara, Panda Mochamad Mufit (56) salah satu perajin laki-laki di Sidoarjo mengatakan sudah lama merajut, sejak Agustus 2018 dan menekuni merajut.

"Untuk mengasah supaya ke-trampilan merajut saya semakin bagus. Selain itu uang jajan tambahan setiap bulan bisa masuk tabungan.

"Karya saya sudah banyak di apresiasi orang juga komunitas. Hal ini menambah rasa percaya diri saya dan beda dengan bapak-bapak lain yang lain, tidak semua laki-laki bisa merajut," terang Mufit.

Saya berharap semoga perajut di Indonesia dapat difasilitasi agar karyanya bisa dipakai dalam acara resmi, juga sebagai kelengkapan kerja pegawai, semisal seperti baju batik.

"Karena rajut juga bagian dari fashion, dan kantor-kantor pemerintah bisa memakai karya rajut sebagai pelengkap kantor pemerintah seperti alas meja, bunga dan lainnya," pungkas Panda Mufit. ● Loe



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO

Si Dokkes Patroli Kesehatan Personel Operasi Mantap Praja Semeru 2024

SIDOARJO - Jelang Pilkada Sidoarjo November mendatang khususnya, guna memastikan kondisi kesehatan personel yang terlibat dalam Operasi Mantap Praja Semeru 2024 di wilayah Kabupaten Sidoarjo tetap prima, Si Dokkes Polresta Sidoarjo melakukan patroli kesehatan petugas pengamanan Pilkada serentak 2024.

Patroli kesehatan Si Dokkes Polresta Sidoarjo seperti berlangsung di Pospam Operasi Mantap Praja Semeru 2024 yang ada di kantor KPU dan Bawaslu Sidoarjo, Rabu (4/9/24).

Pemeriksaan meliputi tekanan darah, kadar gula serta konsultasi kesehatan bila ada anggota pengamanan maupun petugas penyelenggara Pilkada yang mengalami keluhan kesehatan.

Selain pemeriksaan dan konsultasi kesehatan, Si Dokkes Polresta Sidoarjo pada kesem-

patan ini juga membagikan vitamin dan obat guna menunjang stamina tubuh personel.

Kasi Dokkes Polresta Sidoarjo Iptu Ruwandi menjelaskan, patroli kesehatan terhadap personel Operasi Mantap Praja Semeru 2024 ini merupakan wujud kepedulian serta komitmen Dokkes Polri akan pentingnya kesehatan anggota dalam menjalankan tugas pengamanan Pilkada serentak 2024.

“Sesuai waktu pelaksanaannya Operasi Mantap Praja Semeru 2024 yang begitu panjang, yakni mulai 19 Agustus 2024 sampai dengan 31 Desember 2024, tentunya sangat penting melakukan kontrol atau pengecekan kondisi kesehatan anggota. Harapannya dapat terlaksananya tugas secara optimal guna tetap terwujudnya kamtibmas yang aman dan kondusif,” jelasnya. ● Loe





CS Dipindai dengan CamScanner

DUTA

Pastikan Kesiapan Dalam Hadapi Musim Hujan

Plt. Bupati Sidoarjo Sidak Rumah Pompa di Tanggulangin

SIDOARJO – Plt Bupati Sidoarjo, H. Subandi, S.H, M.Kn., melakukan inspeksi mendadak (sidak) di sejumlah rumah pompa di Kecamatan Tanggulangin, Selasa (3/9/24).

Subandi memastikan kesiapan rumah pompa dalam menghadapi musim hujan yang akan datang. Sidak ini sebagai bagian dari upaya kesiap-siagaan pemerintah daerah dalam mengendalikan potensi banjir.

Perlu diketahui, Plt. Bupati Subandi memeriksa beberapa rumah pompa, antara lain:

Rumah pompa RT. 7 Kedungbanteng dengan kapasitas 1.200 liter per detik. Rumah pompa Banjarpanji dengan kapasitas 1.200 liter per detik. Rumah pompa stafet belakang balai Desa Banjarpanji dengan kapasitas 400 liter per detik.

Rumah pompa stafet Banjarasri dengan kapasitas 250 liter per detik. Rumah pompa Penatarsewu dengan kapasitas 500 liter per detik.

Ada 25 unit pompa portable juga telah disiagakan untuk mendu-



Plt. Bupati Sidoarjo Subandi sidak sejumlah rumah pompa di Kecamatan Tanggulangin

kung upaya pengendalian banjir di wilayah tersebut.

Menurut Subandi, semua rumah pompa dan sarana pengendalian banjir di Kecamatan Tanggulangin

dalam kondisi baik dan layak dioperasikan saat musim hujan tiba.

“Kesiapsiagaan ini adalah bentuk komitmen kita untuk melindungi masyarakat dari anca-

man banjir, terutama di musim penghujan,” ujar Subandi.

Dengan langkah kesiapsiagaan yang telah dilakukan, Pemerintah Kabupaten Sidoarjo berharap dapat

meminimalisir dampak dari curah hujan yang tinggi di musim mendatang, sehingga warga dapat merasa lebih aman dan nyaman.

Lebih lanjut, Subandi juga menginstruksikan para camat untuk memasifkan kerja bakti di wilayah masing-masing. “Ini langkah kita bersama, antisipasi menghadapi dampak banjir saat musim hujan,” ajaknya.

Forkopimka Kecamatan Tanggulangin beserta jajarannya, pemerintah desa setempat, dan perwakilan dari Dinas PUBMSDA Sidoarjo, turut mendampingi Plt Bupati Sidoarjo dalam sidak tersebut.

Kehadiran mereka menunjukkan sinergi antar instansi dalam upaya mengoptimalkan pengendalian banjir di wilayah Tanggulangin.

Camat Tanggulangin Sabino Mariano, Rabu (4/9/24), menambahkan saat ini rumah pompa dioperasikan untuk menguras kantung-kantung penampungan air hujan. “Persiapan menghadapi musim hujan,” tutupnya. ●Loe

DUTA



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO



SURYA/M TAUFIK

SERAHKAN BEASISWA - Plt Bupati Sidoarjo Subandi saat menyerahkan beasiswa untuk mahasiswa Sidoarjo.

Subandi Gandakan Beasiswa Mahasiswa

RIBUAN mahasiswa mendapat kucuran beasiswa dari Pemkab Sidoarjo. Pencairan beasiswa pendidikan tinggi itu diserahkan langsung oleh Plt Bupati Sidoarjo Subandi di Balai Pelatihan Vokasi dan Produktivitas (BPVP) Sidoarjo, Rabu (4/9).

Pemkab Sidoarjo memberikan beasiswa untuk 2018 orang mahasiswa. Rinciannya ada 791 mahasiswa prestasi akademik dalam negeri, 15 mahasiswa akademik luar negeri, 209 beasiswa prestasi non akademik, 503 beasiswa mahasiswa kurang mampu dan 500 beasiswa bidang keagamaan.

Setiap mahasiswa menerima beasiswa dari Pemkab Sidoarjo sebesar Rp 5 juta, sedangkan untuk beasiswa bidang akademik luar negeri sebesar Rp 20 juta. "Melihat tingginya antusiasme masyarakat, kami bakal menambah program beasiswa ini. Tahun depan ditambah dua kali lipat," kata Plt Bupati Subandi di sela acara penyerahan.

Komitmen itu langsung disambut tepuk tangan dari ribuan mahasiswa. Kesempatan mereka kembali mendapat beasiswa semakin besar. Apalagi bagi mereka yang kurang mampu,

program ini sangat membantu.

Para mahasiswa penerima beasiswa berasal dari berbagai perguruan tinggi, rata-rata dari kampus di Jawa Timur, ada juga dari luar negeri. Kepada para mahasiswa, Subandi menitipkan beberapa pesan. Termasuk ajakan untuk berkontribusi terhadap tanah kelahirannya, Kabupaten Sidoarjo.

"Masa depan Sidoarjo ada di tangan kalian, beasiswa ini dalam rangka menyiapkan sumber daya manusia yang unggul dan berdaya saing," kata Subandi. (ufi)

CS Dipindai dengan CamScanner

MAKIN BANYAK
SURYA
Jurnal Berita Sidoarjo

Inshaallah Menang dan Rukun

► Gus Ali Doakan Pasangan lin-Edi



SURYA/TAUFIK

SOWAN - Amir Aslichin (Cabup) - Edi Widodo (Cawabup) bersama tim suksesnya saat sowan ke KH Ali Masyhuri di Pondok Pesantren Bumi Sholawat di Desa Lebo, Kecamatan Sidoarjo, Rabu (4/8).

SIDOARJO, SURYA - Pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Sidoarjo Achmad Amir Aslichin (lin)-Edi Widodo sowan ke Pondok Pesantren Bumi Sholawat di Desa Lebo, Kecamatan Sidoarjo, Rabu (4/8).

Di sana, mereka yang datang bersama tim suksesnya itu bertemu langsung dengan pengasuh Ponpes Bumi Sholawat KH Agoes Ali Masyhuri (Gus Ali).

Gus Ali mendoakan ini bisa memenangkan Pemilihan Kepala Daerah (Pilka-

da) Sidoarjo yang digelar 27 Nopember 2024 nanti. "Wes (sudah) menang. Inshaallah menang, tapi sing rukun (tapi yang rukun)," pesan Gus Ali.

Dalam pertemuan itu Gus Ali juga memberikan banyak tausiah dan nasihat. Bahkan Gus Ali juga siap mengajak seluruh santri untuk memberikan dukungan memenangkan pasangan ini.

Seusai bertemu dengan Gus Ali rombongan bertemu dengan anggota DPR RI, Syaikhul Islam Ali (Gus

Syaikhul). Pertemuan di rumah kayu itu, Gus Syaikhul memberikan banyak wejangan soal kemenangan.

Ketua Tim Pemenangan lin-Edi, Usman, mengatakan mendapatkan restu dari Gus Ali itu menjadi dorongan dan semangat positif bagi paslon ini untuk memenangkan Pilkada Sidoarjo.

"Alhamdulillah, Gus Ali sudah memberikan restu. Inshaallah semakin menguatkan tim kami memenangkan Pilkada kali ini," ujarnya. (ufi)

CS

1999-2024
SURYA
2024-08-04 10:00:00

Harpelnas, Peserta Dapat Pelayanan Istimewa dari BPJS Ketenagakerjaan Sidoarjo

KOTA-Dalam rangka memperingati Hari Pelanggan Nasional (Harpelnas), BPJS Ketenagakerjaan Cabang Sidoarjo memberikan pelayanan yang sangat istimewa kepada pelanggan. Bahkan di hari tersebut, jajaran pengurus setiap bidang turun langsung melayani pelanggan.

Selain itu, bagi peserta yang datang pada 4 September, BPJS Ketenagakerjaan memberikan fasilitas makan dan minum gratis bagi mereka. Kemudian juga goodie bag dan souvenir bagi peserta. Hal tersebut khusus pada momentum Harpelnas.

Kepala BPJS Ketenagakerjaan Cabang Sidoarjo, Novias Dewo Santoso menyambut hangat kedatangan peserta yang hadir untuk mengajukan klaim. Menurutnya pemenuhan hak peserta ketenagakerjaan itu sangat penting.

"Kami juga menyediakan booth



ISTIMEWA : Kepala BPJS Ketenagakerjaan Cabang Sidoarjo, Novias Dewo Santoso saat turun tangan melayani peserta di Kantor BPJS Ketenagakerjaan.

stand untuk aplikasi Jamsostek Mobile (JMO), petugas kami membantu para peserta yang mau mel

kukan registrasi terhadap Aplikasi JMO, kenapa harus pakai JMO?

● Ke Halaman 10

 RADAR
SIDOARJO.ID

Harpelnas, Peserta...

karena peserta akan mendapatkan kemudahan pengecekan," ucapnya, Rabu (4/9).

Para peserta dapat melihat data-datannya. Tidak hanya itu, BPJS Ketenagakerjaan Cabang Sidoarjo juga melangsungkan pengecekan terhadap beberapa perusahaan. Tujuannya untuk memberikan penghargaan yang telah melaksanakan program dengan baik.

"Kami juga mengunjungi RSI Siti Hajar, mereka kami beri penghargaan, selain itu kami juga mengunjungi salah satu pasien, guna memastikan

mereka mendapatkan pelayanan yang sesuai, Alhamdulillah pasien dilayani dengan baik," jelasnya.

Tidak hanya itu, ia juga mengapresiasi bagi perusahaan yang memberi ruang bagi pekerja dari kalangan difabel.

Novias memastikan, BPJS Ketenagakerjaan Cabang Sidoarjo berkomitmen memberikan pelayanan yang optimal. "Kami dari Cabang BPJS Ketenagakerjaan Sidoarjo bertekad memberikan pelayanan terbaik dan paling efektif," katanya.

"Kami berkomitmen untuk meningkatkan pelayanan dan memastikan pencairan klaim dilakukan secara penuh tanpa potongan, dan akan

ditransfer langsung ke rekening Bapak Ibu sekalian," tutupnya.

Sementara itu, peserta BPJS Ketenagakerjaan Novi Rindi Anita mengapresiasi terhadap pelayanan yang diterimanya. Dia yang mengurus klaim secara rutin merasa puas dengan layanan yang diberikan.

"Pelayanan sangat baik, petugas memberikan arahan yang jelas ketika kami mengalami kesulitan," ungkapnya.

"Apa yang disampaikan Pak Kepala Cabang memang benar, tidak ada potongan sama sekali dari manfaat yang ditransfer, (Sambil menunjukkan bukti transfernya, red)," pungkasnya. (sai/vga)

 RADAR
SIDOARJO.ID

Dukung Mas Iin-Edi Widodo di Pilkada Sidoarjo, Gus Ali Ajak Santri Menangkan Paslon SAE

SIDOARJO-Pengasuh Pondok Pesantren Bumi Shalawat Desa Lebo, Kecamatan Sidoarjo, KH Agoes Ali Masyhuri (Gus Ali) memberikan dukungan kepada Pasangan Calon (Paslon) Bupati dan Wakil Bupati, Achmad Amir Aslichin dan Edi Widodo (SAE).

Gus Ali mendoakan agar SAE bisa memenangkan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) yang digelar 27 Nopember 2024 nanti.

Salah satu kiai khos di Jatim ini juga beberapa kali menyebutkan paslon SAE bakal menjadi pemenang dalam Pilkada Sidoarjo.

“Wes (sudah) menang. In-syaallah menang, tapi sing rukun (tapi yang rukun),” pesan Gus Ali dalam pertemu-



MENDUKUNG : Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati, Achmad Amir Aslichin dan Edi Widodo silaturahmi ke Pengasuh Pondok Pesantren Bumi Shalawat KH Agoes Ali Masyhuri.

muan itu, Rabu (4/9).

Dalam pertemuan yang digelar di kediaman Gus Ali di Pesantren Modern Bumi Shalawat ini, paslon SAE didampingi Ketua Tim Pemenangan Paslon SAE, Usman dan sejumlah parpol pendukung.

Dalam pertemuan lebih dari satu jam itu, Gus Ali juga memberikan banyak tausiah dan nasihat. Bahkan Gus Ali juga siap mengajak seluruh santri untuk memenangkan Paslon SAE.

“Untuk Tulangan dan sekitarnya saya akan turun sendiri. Beberapa tokoh masyarakat Sidoarjo, akan kami bantu untuk kemenangan Mas Iin dan Pak Edi,” paparnya.

● Ke Halaman 10

CC-BY-SA/Disseminasi

Hari Pelanggan Nasional, Deputi Direksi BPJS Kesehatan Jatim Berterima Kasih Ke Peserta JKN Dorong Layanan Sigap Penuh Senyum

REDAKSI 04 SEPTEMBER 2024 18:56:46



SAPA PELANGGAN - Deputi Direksi BPJS Kesehatan Wilayah Jatim, Arief Syaefudin hadir pada kegiatan jumpa peserta JKN di Kantor BPJS Kesehatan Cabang Sidoarjo demi pelayanan sigap dan penuh senyum, Rabu (04/09/2024).

Sidoarjo (republikjatim.com) - Dalam memperingati hari pelanggan nasional Tahun 2024, BPJS Kesehatan Kantor Cabang Sidoarjo memastikan layanan yang terbaik untuk peserta Jaminan Kesehatan Nasional (JKN). Deputi Direksi Wilayah Jawa Timur, Arief Syaefudin yang juga turut hadir pada kegiatan jumpa peserta JKN di Kantor BPJS Kesehatan Cabang Sidoarjo mengatakan kenyamanan peserta adalah prioritas utama.

Karena itu, petugas harus selalu sigap dan penuh senyum dalam melayani peserta.

"Kita harus bisa memberikan pelayanan yang terbaik kepada peserta. Karena kepuasan peserta prioritas kami. Peserta harus puas dalam mendapatkan pelayanan baik di fasilitas kesehatan, pelayanan tatap muka maupun pelayanan non tatap muka," ujar Arief Syaefudin saat menemui peserta secara langsung di ruang pelayanan BPJS Kesehatan Kantor Cabang Sidoarjo, Rabu (04/09/2024).



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO



Arief menjelaskan saat ini peserta sudah banyak diberikan kemudahan dalam mendapatkan pelayanan administrasi. Beberapa kemudahan itu diantaranya peserta dapat mengakses layanan melalui non tatap muka. Bahkan, peserta JKN saat ini sudah tidak perlu datang ke kantor BPJS Kesehatan.

"Cukup memanfaatkan kanal layanan non tatap muka yang kami sediakan. Adapun pelayanan itu adalah Pelayanan Administrasi Melalui Whatsapp (Pandawa), Care Canter 165 dan Aplikasi Mobile JKN. Semua itu bisa masyarakat manfaatkan dimana saja dan kapan saja," ungkapnya.

Selain itu, arief menguraikan ada pelayanan non tatap muka yang bisa diakses di kantor cabang. Pelayanan itu adalah Anjungan Mandiri JKN (Aman JKN). Aman JKN bisa dimanfaatkan peserta JKN yang berkunjung ke kantor cabang.

"Aman JKN hadir untuk peserta yang sudah terlanjur datang ke Kantor Cabang dan dapat diakses peserta tanpa perlu mengambil nomor antrian. Nantinya, petugas keamanan yang berjaga akan mengarahkan ke Aman JKN. Disitu peserta dapat mengakses beberapa pelayanan yang tersedia," jelasnya.





Sedangkan fitur yang tersedia di Aman JKN yang dapat dimanfaatkan peserta diantaranya perubahan data yang dikhususkan untuk perubahan Fasilitas Kesehatan Tingkat Pertama (FKTP) dan kelas rawat, Info JKN yang terdiri dari info mobile JKN, pengecekan status kepesertaan, pengecekan nomor virtual account, layanan Pandawa dan pendaftaran program Rencana Pembayaran Bertahap (Rehab).

"Terdapat pula info tagihan iuran serta yang terakhir ada fitur cari lokasi yang terdiri dari lokasi kantor cabang dan lokasi fasilitas kesehatan. Semua fitur itu dapat diakses peserta sesuai dengan kebutuhannya. Pada hari pelanggan yang sangat istimewa ini, kami mengucapkan terima kasih kepada peserta JKN yang sudah setia dalam mensukseskan program JKN dengan selalu membayar iuran tepat waktu," tegasnya.

Sementara salah seorang warga Desa Ketegan, Kecamatan Tanggulangin, Sidoarjo Sultono (53) yang juga sebagai peserta segmen Peserta Bukan Penerima Upah (PBPU) kelas 3 mengucapkan terima kasih kepada BPJS Kesehatan yang memberikan pelayanan yang terbaik kepada peserta JKN. Apalagi, kantor BPJS Kesehatan dinilai sangat nyaman dan petugasnya juga ramah-ramah.

"Fasilitas yang ada disini juga sangat lengkap sekali. Jadi masyarakat yang datang kesini tetap nyaman sambil menunggu antrean," katanya.

Selain itu, Sultono berharap BPJS Kesehatan bisa terus hadir dan terus memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat. Ia berpesan kepada peserta JKN lain agar dapat memanfaatkan kanal layanan non tatap muka yang disediakan BPJS Kesehatan.

"Sekarang ini, BPJS Kesehatan saya lihat sudah banyak sekali inovasi dan kemajuannya. Apalagi, sekarang pelayanan tidak perlu datang ke kantor, tapi cukup melalui online seperti Pandawa dan yang lainnya," pungkasnya. Ary/Waw



INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO

Plt Bupati Sidoarjo Bakal Tingkatkan Penerima Beasiswa Untuk Mahasiswa

Media Sorot Mata 4 September 2024



SIDOARJO/SOROTMATA.COM – Ribuan mahasiswa tersenyum bangga. Beasiswa yang mereka nanti-nantikan dari Pemkab Sidoarjo sudah cair. Penyerahan beasiswa pendidikan tinggi diserahkan langsung oleh Plt Bupati Sidoarjo, Subandi di Balai Pelatihan Vokasi dan Produktivitas (BPVP), Tulangan, Sidoarjo, Rabu (4/9/2024).

Plt Bupati Sidoarjo Subandi hadir didampingi Asisten Administrasi dan Pemerintahan Setda Sidoarjo M. Ainur Rahman, Kepala Dinsos Misbahul Munir, Kepala Dukcapil Redy Kusuma dan Kepala Disporapar Sidoarjo Yudhi Irianto.

Pemkab Sidoarjo memberikan beasiswa kepada 791 mahasiswa prestasi akademik dalam negeri, 15 mahasiswa akademik luar negeri, 209 beasiswa prestasi non akademik, 503 beasiswa mahasiswa kurang mampu dan 500 beasiswa bidang keagamaan, total sekitar 2018 orang.

Setiap mahasiswa menerima beasiswa dari Pemkab Sidoarjo sebesar Rp 5 juta dan untuk beasiswa bidang akademik luar negeri Rp 20 juta.

Karena antusias masyarakat sangat tinggi, Plt Bupati Subandi berjanji akan meningkatkan kuota program beasiswa. Kalau sekarang sudah dua ribu mahasiswa, tahun depan direncanakan akan ditambah dua

Diperbanyak oleh Subbag Persidangan, Risalah dan Humas Sekretariat DPRD Sidoarjo

kali lipat, atau sekitar 4 ribu orang penerima.

Komitmen dari Subandi ini disambut dengan tepuk tangan dari ribuan mahasiswa. Kesempatan mereka kembali mendapat beasiswa semakin besar. Apalagi bagi mereka yang kurang mampu, program ini sangat membantu.

Subandi menitipkan beberapa pesan kepada putra putri Kota Delta. Mereka dimotivasi untuk berkontribusi terhadap tanah kelahirannya, Kabupaten Sidoarjo. Para mahasiswa penerima beasiswa berasal dari berbagai perguruan tinggi, rata-rata dari kampus di Jawa Timur, ada juga dari luar negeri.



Subandi menitipkan beberapa pesan kepada putra putri Kota Delta. Mereka dimotivasi untuk berkontribusi terhadap tanah kelahirannya, Kabupaten Sidoarjo. Para mahasiswa penerima beasiswa berasal dari berbagai perguruan tinggi, rata-rata dari kampus di Jawa Timur, ada juga dari luar negeri.

“Masa depan Sidoarjo ada ditangan kalian, beasiswa ini dalam rangka menyiapkan sumber daya manusia yang unggul dan berdaya saing,” kata Subandi dengan penuh harap dan optimis di hadapan ribuan mahasiswa.

Karena antusias masyarakat sangat tinggi, Plt Bupati Subandi berjanji akan meningkatkan kuota program beasiswa. Kalau sekarang sudah dua ribu mahasiswa, tahun depan direncanakan akan ditambah dua kali lipat, atau sekitar 4 ribu orang penerima.

Komitmen dari Subandi ini disambut dengan tepuk tangan dari ribuan mahasiswa. Kesempatan mereka kembali mendapat beasiswa semakin besar. Apalagi bagi mereka yang kurang mampu, program ini sangat membantu.

“Saya kepingin anak-anak kita, terutama anak yatim piatu bisa menyelesaikan pendidikan sampai sarjana. Nanti akan ada beasiswa khusus untuk anak-anak yatim di Sidoarjo,” ujarnya.

Program beasiswa ini diharapkan terus berlanjut, Yuli Kurniawati penerima beasiswa dari Universitas Muhammadiyah Sidoarjo sangat bersyukur bisa mendapatkan beasiswa pendidikan tinggi dari Pemkab Sidoarjo.

“Saya sangat senang dan bangga sekali sudah diterima mendapat beasiswa dari Pemkab Sidoarjo,” katanya.

Mahasiswa dari prodi PGSD itu mengungkapkan bahwa beasiswa yang ia terima sangat membantu meringankan beban biaya kuliah di Umsida. Orang tua Yuli juga mengucapkan terimakasih kepada Plt Bupati Sidoarjo yang telah memberikan beasiswa.

Bupati Sidoarjo yang telah memberikan beasiswa.

“Harapan kami, beasiswa ini terus berlanjut, karena sangat membantu sekali dalam meringankan beban biaya kuliah,” tutupnya.

Sebelum acara penyerahan beasiswa pendidikan tinggi selesai, Plt Bupati Subandi diminta nyanyi bareng dengan ribuan mahasiswa. Subandi dan para kepala dinas serta semua mahasiswa ikut bernyanyi lagu ‘Kebyar-Kebyar’. Suasana penuh keakraban dan semangat. Cinta tanah air dan cinta Sidoarjo diharapkan bisa membawa Kota Delta lebih baik lagi. (Nuri)





INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN SIDOARJO

Plt Bupati Sidoarjo Berharap Unusida Jadi Kampus Unggulan

5 September 2024 | Breaking News, Daerah | PARMANPARMANCB | Leave a comment



Sidoarjo, Centralberitanewscom – 570 Calon mahasiswa baru Universitas Nu Sidoarjo mengikuti Pengenalan Kehidupan Kampus Bagi Mahasiswa Baru (PKKMB) Universitas Nahdlatul Ulama Sidoarjo (Unusida), Rabu (4/9) yang dihadiri secara langsung oleh Plt. Bupati Sidoarjo H. Subandi, SH, M.Kn.

Subandi cukup bangga dengan kegiatan yang dilakukan oleh Unusida. Semoga kegiatan ini dapat memberikan pembekalan yang baik bagi seluruh mahasiswa baru Unusida yang akan memulai studinya.



"Salah satu yang menjadi Program prioritas pemerintah daerah saat ini adalah pembangunan SDM unggul. Sumber daya manusia yang kreatif dan adaptif serta mampu menghadapi berbagai tantangan di era globalisasi", jelas Subandi.

Kondisi demikian mahasiswa dituntut untuk menjadi SDM yang sehat, memiliki produktivitas tinggi, menghasilkan manfaat dan maslahat, memiliki semangat berkompetisi, cinta tanah air dan berakhlak mulia.



"Generasi yang dimiliki Kabupaten Sidoarjo merupakan calon-calon pemimpin Sidoarjo dan insyaallah Unusida mampu menciptakan generasi masa emas untuk masa depan Kabupaten Sidoarjo karena Unusida adalah kebanggaan warga Sidoarjo", katanya

Lebih lanjut, Ia menekankan bahwa pemerintah daerah akan terus berupaya memberikam support sektor pendidikan. Harapnya mahasiswa terus belajar dengan semangat, torehkan prestasi sebanyak-banyaknya, hingga mampu bersaing dengan kampus-kampus yang lain.

"Kalian semua adalah siswa kebanggagaan harus bisa membawa kampus Unusida lebih baik dan lebih diperhitungkan lagi dibanding kampus yang lain", ucapnya.

Ia juga menaruh harapan besar kedepannya Unusida ini terus berproses untuk menjadi kampus unggulan. Mampu menjadi pionir pembaharuan dan pembangunan, serta mampu melahirkan intelektual yang berfikir universal tanpa tersekat-sekat oleh eksklusivisme. Bersinergi dengan Pemkab Sidoarjo dalam mengembangkan bidang pendidikan, guna mencetak sumber daya manusia yang unggul dan handal. (Yu/en).

